

20.11.2015

Neue Schritte in Polen



„Wenn du in deiner Mitte niemanden unterjochst ..., sondern den Hungrigen dein Herz finden lässt ..., dann wird dein Licht in der Finsternis aufgehen ... und der Herr wird dich immerdar führen“ (Jesaja 58,9-11). Diese Worte las Korpsleiterin Bozena Olszewska zu Beginn der Einweihungszeremonie für das neue Heilsarmee-Gebäude in Starachowice.

Es ist die erste Immobilie, die die Heilsarmee in Polen besitzt. Der Saal war gefüllt mit Freunden und Korpsmitgliedern, als Oberst Patrick Naud betete und das Korpsgebäude Gott weihte (Foto). Bedürftige Menschen schauten neugierig durch die Fenster herein: Menschen, denen wir hier dienen möchten.

„Folgt mir nach“ (Matthäus 4,19) lautete die Botschaft von Oberst Naud, mit der er sich an die große Gemeinde wandte, die zur Eröffnung des Korps Rzeszow erschienen war. Auxiliar-Kapitän Ryszard Potocki und sein Team engagieren sich sehr, um Menschen zu erreichen, die Gott brauchen. Im Saal waren viele Familien mit Kindern, die durch die Kinderarbeit Kontakt zum Korps bekommen haben. Eine Frau, die am Montag zuvor vom [„Integrated Mission Team“](#) besucht worden war, berichtete, dass sie an diesem Sonntag zum ersten Mal eine Versammlung der Heilsarmee besuche und davon sehr bewegt sei.



Gott segne auch weiterhin die Arbeit in Polen!

Joan Münch